

Al finalizar nuestro Congreso de Educación Católica, quiero agradecer a nombre del Área de Educación, de su Presidente Monseñor Alberto Lorenzelli, a todos los equipos que han colaborado para hacer posible este encuentro.

Quisiera destacar el trabajo del equipo editorial, juntos hemos dedicado muchas horas a pensar, diseñar y ejecutar diversas tareas para sacar adelante este congreso. Por esa razón me permito agradecer a:

- A la Señora Adriana Fernández Delegada Episcopal de la Arquidiócesis de Concepción.
- A señor Freddy Araya, coordinador Pastoral de la inspectoría salesiana de Chile
- Al señor Marcelo Neira a nombre de la Delegación para la Educación del Arzobispado de Santiago.
- Al señor Cristian Moncada, Delegado Episcopal para la educación de la diócesis de Temuco.
- A la hermana Doménica González, religiosa de la Congregación de la Hijas de María Auxiliadora
- A José Ignacio Latorre, Delegado Episcopal para la educación de la diócesis de Valparaíso.
- A la Señorita Viviana Altamirano, secretaria Ejecutiva del Área de Educación de la CECh.
- También a los miembros del equipo logístico y a Susana Gutiérrez, secretaria de la CECh
- La señorita Sandra Carvallo, Administradora General del Colegio SS. CC
- Al Señor Gustavo Ibarra, Coordinador de escuela católica de la editorial Santillana

Hay muchos colaboradores que hacen posible este día de reflexión y dialogo, hemos querido rescatar las experiencia, por cierto, extremadamente valiosas, para guardarlas en nuestros computadores; por esa razón pronto editaremos y compartiremos con todos ustedes este trabajo realizado durante la tarde.

Los invitamos a seguir unidos construyendo y colaborando en hacer más grande el servicio que realiza la Escuela Católica en nuestro país, somos más de mil colegios que tenemos el reconocimiento de escuela católica y representamos casi el 17% de la matricula nacional.

Como escuelas católicas, al igual que la Iglesia, nos debemos a la evangelización y por eso que queremos seguir potenciando el servicio educativo al interior de las 26 diócesis de nuestro país, para lo cual animamos a los colegios que puedan crear las asociaciones diocesanas de colegios católicos, asociaciones que nos permitirán bajar los lineamientos pastorales de cada de una de las diócesis y de esa manera en comunión con nuestros pastores podamos seguir colaborando en la formación integral de nuestros estudiantes como también a acompañado a sus familias en las búsquedas que están realizando

Muchas gracias y que tengan un muy retorno a sus hogares